


第３回地域デザイン懇談会の結果 【当日の会場の様子】

会場全体の様子

各テーブルの様子

第1回の振り返り 各テーブルの様子

各テーブルの発表各テーブルの様子



第３回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】

1班 2班 5班

建物が古い順に並べる 建物の費用がかかる順に並べる 年間の歳出の大きい順に並べる

麦わら伝承館 99年 アートセンター 2,554百万円 港認定こども園 75,124千円

港中学校 58年 健康福祉センター 1,028百万円 城崎文芸館 74,595千円

津居山住宅 54年 内島住宅 973百万円 さとの湯 69,505千円

結1号住宅 40年 上山住宅 598百万円 アートセンター 69,488千円

元薬師1号住宅 38年 元薬師1号住宅 521百万円 ボートセンター 33,676千円

アートセンター 37年 城崎文芸館 415百万円 港中学校 30,323千円

港放課後児童クラブ 35年 港コミセン 424百万円 港小学校 16,813千円

港小学校 35年

合わせて 13,157㎡ 合わせて 13,485㎡ 合わせて 15,477㎡

➀それぞれのテーマごとに、面積を34％（実際には25％）減らす練習



第3回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】1班

施設名 意見など

城崎振興局 ・空き室ないかなぁ

エコハウス
・いらないかなぁ
・新しい・きれい
・市民にも観光もびみょう

健康福祉センター

・コンパクト化・ハコはコンパクトに変える
・エコハウスを活用
・もったいない施設
・子育てセンター集約

木屋町小路 ・歳入は多い

港中学校

・城崎と港を統合
・部活も選べない
・距離が遠くなる
・城崎中学校は新しい
・機能集合ならOK
・子どものためには？



第2回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】２班

施設名 意見など

アートセンター ・アーテイストは無料で市民は有料。減免してほしい
・使いづらい・舞台の奥行きが狭い

健康福祉センター ・機能低下(お風呂が壊れている)
・市民には必要

文芸館 ・活かし切れていない

市営住宅 ・統合しては？(全部集約)

ホール関係 ・各旧町にひとつあったらいい

中学校 ・10年後には統合

城崎には空き家が少ない。駐車場にしている 8000円/月、20000円/月(シャッター付)



第3回地域デザイン懇談会の結果 【テーブルワーク】５班

施設名 意見など

アートセンター ・経済効果は高いか？本当に必要か？もともとは兵庫県のもの

木屋町小路 ・防火壁だけ市にして、テナントは民間に
・市の持ち物 指定管理

ボートセンター
・橋が新しくなると2000mのコースができる→国体ができる→県へ
・船が通らない良いコース できた時は県の施設だった
・城崎温泉など、近隣に宿泊施設がある

市営住宅
・部屋が空いている→統合していく
・古い住宅 耐震に問題→優先的に廃止
・家賃補助に支援に換える

エコハウス ・なくてもよい

ハチゴロウの戸島湿地
・これだけコウノトリが飛んでいたら必要ないのでは？
・役割は終わった
・子どもたちには必要かも

その他

・文芸館とアートセンターを合体する
・文芸館と麦わら細工伝承館を合体する
・必要な施設 小学校と中学校
・機能がかぶっているものを減らす
・城崎と港の両方にあるものを一つにする（学校・コミュニティ）
・全部を城崎に持っていくことはできないので、地域性を考えて分散
・ひとつひとつの建物の中の「いる」「いらない」を見ていかないとわからない
・空きスペースのある施設にまとめる
・民間でしてくれるところや県でしてくれるところがあればそちらに
・民間に運営できるもの



第2回地域デザイン懇談会の結果 【参加者アンケート】

感想など

・使用していなくてまだ十分使用できる場所をもっとくわしく資料にまとめるなどして有効活用で
きたら良いなと感じます。知らないことが多いので、いろんな人が知れるとよいなと思いました。

・住民の暮らしが安心安全になる統廃合を考えてほしい。サービス低下はさせない様に。

・アートセンター、健康福祉センターの施設の活用状況・割合・年間稼働率
市営住宅の入居率

・自分では思いつかない様な新しい意見が聞けたのでよかったです。私の個人的な意見としては、
アートセンターは残してほしいです。

・城崎の方と意見を交換出来て、新しい発見があってよかったです。

・今日の会議は人数が少なく残念だったが、普段手に入らないデータをたくさんいただきありがた
く思います。しっかり活用したいと思います。

・学校関係がなくなるのはつらいけど必要なのよね…限りある財政。何を大切にするかが問われてい
るのですよね。責任重大。

・施設が大きな地区に偏らないようにしてほしい

・豊岡市全体の資料、各地域の内容報告が聞きたい

・各施設の見学会みたいなことはできませんか？

・地域の活性化(行政ががんばるべき)→人口増→そうすれば施設を減らさないで済む


